

Nahende Dämmerung

Oshisema~ru no Akatsuki

Von Chizuru94

Kapitel 4: Ein schlechtes Omen?

Hj^^

Hat etwas länger gedauert, bis das neue Kapi fertig war^^

Hoffe, ihr verzeiht mir^^°

alle knuddel

Dann mal viel Fun beim Lesen ^o^

Inzwischen tauchten die beiden Gestalten in einer dunklen großen Halle auf.

Etwas weiter vor ihnen, war jemand, dessen Gestalt man nicht wirklich erkennen konnte und der mit dem Rücken zu ihnen stand.

„Wir haben den Auftrag erfüllt...“, sagte Itachi knapp, zu der Person vor sich.

Diese drehte sich darauf zu ihnen um.

Ihre Erscheinung war etwas verzerrt, weswegen es unmöglich zu erkennen schien, um wen es sich handelte.

„Gute Arbeit. Wo befindet sich das Jinchuuriki nun?“, sagte sie mit dunkler Stimme.

„Itachi-san, hat es in die Nähe des Dorfes der Blätter gebracht. Dort ist es nun bei dem Jinchuuriki des Kyuubi.“, antwortete Kisame.

„Ok. Deidara wird das Gebiet bei Konoha nun überwachen. Ihr sucht solange weitere Bijuu.“

„Verstanden...“

Nun verschwanden die beiden Personen wieder.

Die Personen denen Itoe begegnet war, stellten sich während ihres Gesprächs als Team 7 heraus. Nun ging die Schwarzhaarige mit dem Team und dem Sensei, Kakashi Hatake, zurück zum Dorf.

Als sie nach längerer Zeit dort ankamen, staunte Itoe nicht schlecht, über das große Eingangstor von Konoha Gakure.

Nachdem sie sich wieder gefangen hatte, betraten alle das Dorf.

Das Mädchen sah sich erstaunt um und blieb eine Weile stehen, bis sie dem Team schnell weiter folgte.

„Schön ruhig, ist es hier.“, sagte sie leise und bemerkte, dass sie langsam anhielten und auf der Straße stehen blieben.

„Naruto, könntest du Itoe eine Weile bei dir zu Hause mitwohnen lassen?“

„Was sagen sie da, Sensei Kakashi?! Bei mir?“

„Ja, warum nicht?“

„Ähm..., vergessen sie es. Ist schon ok.“

Dann grinste der Blonde.

Itoe blickte überrascht zu dem Silberhaarigen und von ihm aus, zu Naruto.

„Ok, wir treffen morgen Mittag um 2 Uhr bei Ichirakus Nudelsuppenbude. „

„Was?!“

Sakura sah den Sensei fragend an.

„Warum so spät und weswegen dort?“

„Ganz einfach.“

Dann sah der Silberhaarige zu Itoe.

„Ich lade euch zum Essen ein. Itoe wird uns sicher noch etwas über sich erzählen können. Achja, Naruto. Vergiss nicht, Sasuke, über das Treffen zu informieren.“

„Ja, mach ich ja...“

Nun schaute der Blonde genervt weg.

„Tschüss!“

Sakura verabschiedete sich von den anderen, als Kakashi verschwunden war.

Dann gingen auch Itoe und Naruto.

Auf dem Weg zu Narutos Haus, schwiegen beide die erste Zeit, bis der Blonde sie ansprach.

„Hey, Itoe! Sag mal, Erinnerst du dich wirklich nicht, wie du hier her kamst?“

Die Schwarzhaarige seufzte leise, bevor sie zu Naruto sah.

„Nein, kein bisschen. Ich habe ebenfalls wirklich noch nie von Konoha Gakure gehört.“

Sie blickte zu Boden.

„Ach, keine Sorge. Morgen nach dem Treffen werde ich dir alles zeigen.“

Itoe schaute wieder zu Naruto.

„Wirklich?“

„Ja, echt jetzt!“

„Danke.“, antwortete das Mädchen und lächelte leicht.

Als beide bei Narutos Haus ankamen, blieb der Blonde plötzlich erneut stehen.

„Was ist denn?“, fragte Itoe etwas verwirrt, als Naruto sich erschrocken umwandte.

„Oh, Mann! Verdammt! Ich habe total vergessen, Sasuke, Bescheid zu sagen!“ Naruto schloss schnell die Tür seines Hauses auf.

„Geh schon mal rein. Ich sag Sasuke kurz Bescheid!“

Itoe nickte und sah ihm etwas schmunzelnd hinterher.

Dann betrat sie das Haus und schloss die Tür hinter sich.

Während sie sich umsah, bemerkte sie die Unordnung, die hier herrschte.

In wenigen anderen Räumen, war es aber halbwegs aufgeräumt.

Als die Schwarzhaarige Narutos Zimmer betrat, fiel direkt das Foto von Team 7, was auf Narutos Nachttisch lag, in ihren Blick.

Sie bückte sich vor es, nahm es vorsichtig in die Hand und musterte es eine Weile.

Dann sprang hinter ihr die Tür auf.

Itoe erschreckte sich so sehr, dass ihr das Foto aus der Hand fiel und auf dem Boden landete.

Darauf zersprang die gläserne Hülle, die auf dem Foto war und auf dem Boden lagen Scherben verstreut.

Nun sah Itoe, wer die Tür geöffnet hatte.

Es war Naruto, der zurückgekehrt war und nun erschrocken von Itoe zu den Scherben

und dem Foto sah.

„!“

Er schwing erstmal, bis er die Scherben dann aufkehrte und das Foto vom Boden aufhob.

Dann setzte er sich auf sein Bett und musterte es.

„Es... ich wollte das nicht.“, sagte das Mädchen leise, als sie zu Naruto blickte.

„Schon ok...“, gab dieser etwas niedergeschlagen zurück.

Etwas von der Glasschutzhülle war auf dem Foto des Teams noch erhalten, nur dort, wo Sasuke auf dem Foto war, zog sich ein Riss durchs Glas.

Das wars leider wieder^^

Fortsetzung folgt!!!

P.S.

Vergesst bitte nicht zu kommentieren^^

Und das bitte bei allen erschienen Kapis, oke?

Bye^^